

100+2 JAHRE FILIALE STEIN AM RHEIN

Die Schaffhauser Kantonalbank feierte am Samstag Jubiläum.

JUBILÄUM STEIN AM RHEIN

Am Samstag, 3. September, feierte die Schaffhauser Kantonalbank das 100+2-jährige Bestehen ihrer Filiale in Stein am Rhein. Im Festzelt auf dem Rathausplatz mitten in der Altstadt gab es ein buntes Programm. Für tolle Stimmung sorgten die Stadtmusik Stein am Rhein

unter der Leitung von Stefan Hundertpfund und «Der Chor» unter der Leitung von Nicolas Wagner. Neben feinem Essen vom Grill, Spielen für die Kinder gab es auch Geschichten aus der alten Zeit von Carmen Marieni Gomez. Auf grosse Nachfrage stiessen die Fachvorträge in der Filiale. Hier informierten die Erbschaftsspezialisten in Kurzvorträgen über das neue Erbrecht. (shb.)



Das bunte Programm auf dem Rathausplatz in Stein am Rhein zog am vergangenen Samstag den ganzen Tag über viele Gäste an. Bilder: zVg. / Schaffhauser Kantonalbank



Beim Geschicklichkeitsspiel versuchten sich Gross und Klein.



Hannes Züblin (l.), Filialleiter Stein am Rhein, und Andreas Isler, Leiter Private Kunden, begrüssen die Gäste.



Corinne Ullmann, Stadtpräsidentin Stein am Rhein, warf einen Blick zurück zu den Anfängen der Bank in Stein am Rhein.



Die Stadtmusik Stein am Rhein sorgte für tolle Stimmung am Jubiläumsanlass.



Viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bank waren vor Ort im Einsatz.



Die Kinder hatten grossen Spass beim Entli-Fischen im Stadtbrunnen.



Hannes Züblin (l.), Filialleiter Stein am Rhein, freute sich über den Auftritt von «Der Chor».



Das Festzelt war zur Mittagszeit gut besucht.

Bilder: zVg. / SHKB